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  会長報告  　小林会長
　前回は2018の新年夜間例会でした。新春初笑いと言
う事で、地元群馬出身の林家つる子さんの落語でお楽
しみ頂きました。親睦ロータリー家族委員会の皆様大
変ご苦労様でした。
　またその時出来なかった理事会報告の続きをさせて
頂きます。
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2018.1.16（火）
第 3072 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…伊藤　尚志

　例年行っております歳末募金を
今回は12月８日に私と廣田幹事で
５団体にお届けして来ました。み
なさん大変感謝していました。
　続きましてロータリーデーの件
ですが、今年度は田中ガバナーの
意向によりまして分区単位で行い
ます。第一分区は先日行われました会長、幹事会で広
瀬川河畔の清掃と決まりました。日程は３月21日（春
分の日　水）を予定しています。担当は北クラブです。
詳細は後ほどですが、沢山の出席をお願いします。
　次に友好クラブである水戸ロータリークラブさんよ
り今年度は観桜家族例会にお邪魔したいとの連絡が有
りました。一方前橋クラブへは、いつもの梅の時期は
寒いので、５月頃に来て頂ければとの事です。今後計
画を立てますが、こちらも多くの参加をお願いします。
　最後に成りますが、ボックスに入れさせて頂きまし
たが、ポリオプラスの寄付の件宜しくお願いします。
  会長の時間  　小林会長
　さて会長の時間ですが、明日17日は阪神淡路大震災
からちょうど23年目です。そこで前橋市では「シェイ
クアウト2018」と言う防災訓練が行われるのをご存じ
でしょうか。
　これは、いざ地震と言う時に自分を守る訓練です。
　シェイクアウト訓練とは、アメリカで生まれた地震
に備える為の訓練で「１、姿勢を低く　２、頭を守る
　３、動かない」この３つのステップを決められた時
刻に一斉に行い、自分の身を守る為の安全確保行動を
確認する訓練です。
　近年日本でも実施する団体や企業が増加し、日本
シェイクアウト提唱会議が設立されました。そこの調
べでは昨年この訓練に参加した人は全国で614万人以
上だそうです。
　なぜシェイクアウトかと申しますのは、「頭をケガ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

しないため」です。頭をケガしなければ　「１、助け
を呼ぶ事が出来る　２、逃げる事が出来る　３、人を
助ける事が出来る」からです。
　普段から、いざ有事の時を想定し自身を守るという
意識を高めて行きましょう。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．今月は職業奉仕月間です。次週
１月23日の例会は、職業奉仕委
員会の三輪委員長の卓話となりま
す。多くの皆さんの出席をお待ち
しております。
　�　また例年ですと職業奉仕月間の月に職場訪問を
行っていることが多いと思いますが、今年度は４月
に予定しております。また改めてご連絡させていた
だきます。
２�．来週の25日は前橋６RC合同の新年例会です。場
所はロイヤルチェスター前橋、時間は６時点鐘です。
現在61名の出席予定です。出席予定の方はお忘れ、
お間違えのないようお願いします。点鐘は６時です。
３�．地区より国際囲碁大会の案内が来ております。出
口の掲示板に貼ってありますので、ご興味のある方
はご確認ください。

  副幹事報告  　
伊勢崎ＲＣ、安中ＲＣ、藤岡北ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡
かぶらＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：117名

　　　　　{ 出席者　76名
欠席者　41名

本日出席率：69.09％

前々回訂正：76.11％

  ニコニコBOX報告  ��

■髙橋�　秀実…本日は、グループ会社アイエフコーポ
レーション（みやび）の弁当をご利用いただき
ありがとうございます。加藤社長も皆様にくれ
ぐれもよろしくとのことでした。

■角田�　尚夫…新入会員卓話をさせていただきます。
当社、群馬土地の宣伝もさせていただきますの
で少々。

■紺　�　正行…前橋ロータリークラブの元会員で、上

毛新聞社の役員をされた山田義明さん達と、中
山道を歩いています。日本橋から京都に向かっ
ています。

　　　�　安中を歩いているところが、きのうの上毛新
聞の記事になりました。お悔やみ欄の隣です。
健康であることに感謝して。

■平出�　昌男…過日の母の葬儀に会員の皆様には新年
早々の大変お忙しい中にも関わりませず多くの
会員の皆様にご会葬を賜り誠にありがとうござ
いました。

　　　�　お蔭様で通夜・葬儀は滞りなく相済ますこと
が出来ました。

　　　　心より御礼を申し上げます。
　　　　ありがとうございました。
  会員卓話  　

  ロータリーの友報告  　狩野　　明

群馬土地㈱　角田　尚夫

ＮＨＫ前橋放送局　井口　治彦


